

Medienmitteilung

Pascal Gantenbein zieht Kandidatur für Verwaltungsratspräsidium zurück

St.Gallen, 26. Juli 2018. Seit Anfang März 2018 leitet Prof. Dr. Pascal Gantenbein den Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz interimistisch. Diese Aufgabe hat er in den vergangenen Monaten entschlossen angepackt: Er hat den Erneuerungsprozess im Verwaltungsrat mit grossen Schritten vorangetrieben und den Anstoss für die unabhängige Untersuchung zur «Ära Pierin Vincenz» gegeben. An der Delegiertenversammlung im Juni 2018 hat Pascal Gantenbein auf Anfrage bekanntgegeben, sich für das Amt des Verwaltungsratspräsidenten zur Verfügung zu stellen.

Über die Wahl des künftigen Präsidenten entscheiden die Delegierten an der ausserordentlichen Delegiertenversammlung am 10. November 2018. Um in den kommenden Wochen und Monaten die wichtigen anstehenden Aufgaben unbelastet von Interessenkonflikten angehen zu können, hat sich Pascal Gantenbein entschlossen, seine Kandidatur für das Präsidium nicht weiter zu verfolgen. Es gilt zudem, einen Showdown um die Funktion des Verwaltungsratspräsidenten in den Medien zu vermeiden.

«Ich will meine Aufgabe als interimistischer Leiter des Verwaltungsrats unbelastet von jeglicher Art von Wahlkampf zu Ende führen. Ich stehe weiterhin als Vize-Präsident zur Verfügung. Es ist mir ein Anliegen, die aufgelegten und anstehenden Schritte auch über die ausserordentliche Delegiertenversammlung hinaus konsequent und zügig voranzubringen», erklärt Pascal Gantenbein.

Auskünfte: Medienstelle Raiffeisen Schweiz
071 225 84 84, medien@raiffeisen.ch

Raiffeisen: Drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 1,9 Millionen Genossenschafterinnen und Genossenschafter sowie 3,7 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 912 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 255 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet Raiffeisen Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 31.12.2017 Kundenvermögen in der Höhe von 210 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 181 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekengeschäft beträgt 17,5 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 228 Milliarden Franken.

Medienmitteilung abbestellen:

Bitte schreiben Sie an medien@raiffeisen.ch, wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.